

Einsatzstress für Langschläger Wehrmänner

Großteils bedingt durch die Wetterkapriolen in Jänner sowie Anfang Februar waren die Langschläger Feuerwehrmänner in den beiden ersten Monaten des Jahres hart gefordert.

So wurden bei insgesamt 40 Einsätzen von 233 eingesetzten Mitgliedern 516 freiwillige Einsatzstunden geleistet.

Die Alarmierung erfolgte zu folgenden Einsätzen:

- 20 Schneentfernung von Hausdächern, die einzustürzen drohten
- 7 Fahrzeugbergungen
- 5 Entfernung von Bäumen über Straße
- 5 Wasserversorgungen bedingt durch Frostschäden
- 1 Kanalgebrecchen
- 1 eingestürztes Wirtschaftsgebäude
- 1 Verkehrsunfall



Einsatz am 03.01.2006 nach Kasbach

Grund: Wirtschaftsgebäude droht einzustürzen

Während der Anwesenheit vor Ort stürzte bereits ein Teil des Wirtschaftsgebäudes ein.

Die Einsatztätigkeit beschränkte sich auf Sicherungsmaßnahmen



Einsatz am 06.01.2006 nach Langschlag

Firmengebäude der Fa. Rentenberger

Grund: Dach drohte durch Schneelast einzustürzen.

Vom Dach wurden die Schneemassen entfernt.

Einsatz am 12.02.2006 nach Kogschlag 4

Grund: Dach des Wirtschaftsgebäudes sowie einer Maschinenhalle drohte durch Schneelast einzustürzen.

Von 9 Feuerwehrmitgliedern wurden in 2 Stunden alle einsturzgefährdeten Dächer abgeschaufelt.



Einsatz am 18.01.2006 nach Bruderndorferwald
Grund: Gastankfahrzeug blieb auf Güterweg hängen.

Fahrzeug wurde mit Seilwinde geborgen.
Straßenabsperrimaßnahmen durch FF Mitterschlag



Einsatz am 18.01.2006 nach Bruderndorf

Grund: Milchtransporter war beim Umkehren hängen geblieben.

Fahrzeug wurde mit Seilwinde des RLF geborgen.



Einsatz am 11.02.2006 nach Langschlag

B 38 Höhe Hammer

Grund: Verkehrsunfall mit Menschenrettung

In einer langgezogenen Kurve stießen ein Geländewagen und ein PKW seitlich zusammen. Der PKW Lenker wurde beim Verkehrsunfall verletzt, konnte das Fahrzeug jedoch selbstständig verlassen, weshalb die mitalarmierte Feuerwehr Gr. Gerungs widerrufen wurde. Am Einsatzort erfolgten durch die eingesetzten Mitglieder die Absperr- u Absicherungsmaßnahmen. Nach Unfallaufnahmen durch die Polizei wurden die Fahrzeuge entfernt und die Unfallstelle aufgeräumt.

Text u. Fotos: FF Langschlag

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 05. März 2006
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

